



今年の年末年始は、9連休…なんてご家庭もたくさんあったみたいですね。

久しぶりに登園してきた子どもたちは、初日から元気いっぱい！「おばあちゃんのおうちにいったよ」「おいしいごはん食べたよ」「旅行にいった」などと、話す話題は尽きない様子でたくさんのお話を聞かせてくれました。

保護者の皆さまはいかがでしたか？

ちょっと子どもたちの元気に押され気味の方も

いたようですが、きっとお子さんの成長を



«休み明けのもも組さん»

感じながら楽しい日々を過ごしていただけたのかなと思っています。



年が明けて、「ゆうびんやさんごっこ」が流行っています。

だんだん薄れてきた年賀状習慣ですが、子どもたちにはこの機会にぜひ体験してもらおうと準備を進めました。

朝の会では、「やぎさんゆうびん」のうたを歌つたり



お部屋には大きなポストを用意して、子どもたちは思い思いにお手紙を書いています。

同じクラスのお友だちに書くのはもちろんですが、

他のクラスや先生たちにも出しています。

普段から異年齢で交流している効果もあり

一番小さいクラスのもも組にも

たくさんのお手紙が届いて、

もも組さんたちもとてもうれしそうに

受け取ってくれています。



好きなキャラクターを描いてくれたり宝物のお手紙がいっぱい届いています♡



他にも手作りの羽子板で羽根つきをしたり、コマに挑戦したり…。

“今度は、凧揚げに出かける”と楽しみにしているクラスもありました。

この時期ならではのあそびもたくさん体験してほしいなあ…と、思っています。

今年もよろしくお願いします！



お正月行事が目白押し…

1月13日は、氷川神社に全クラスで初詣に出かけました。

大きいクラスのお友だちにペアになってもらい、

頑張って歩いてみんなで向かいました。

神社ではちゃんと帽子を脱いで、園長先生の動作に

合わせてみんなもご祈祷

帰りには、ちゃんと絵馬も納めてきました。

今年もみんな元気で健康に…

そして笑顔あふれる一年となりますように☆



長い石段も頑張ってあがりました

きっと子どもたちの思いは届いていますね





大きいクラスは帰りに川緑地でひと遊び！元気です！！

そして…1月14日は、鏡開きをしました！！

(本来は1月11日ですが、お休みだったので…)

この鏡餅は、年末に4・5歳クラスの子どもたちが、

お餅つきでついたお餅で作り、飾っていたものです。

これから的一年を無病息災で幸せに過ごせるようにと

願いながら鏡開きをして午後のおやつではお汁粉を食べる予定です。



今年もどうぞ

よろしくお願いします

いちご保育園